

Les priorités de la députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou – au cœur du plan d'action de la rentrée :

## Québécois, en Bloc!

Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, 12 septembre 2024 — Le chef du Bloc Québécois, Yves-François Blanchet, la députée Sylvie Bérubé et ses collègues du parti ont tenu leur caucus présessionnel à Montebello, les 9 et 10 septembre dernier afin de développer les enjeux prioritaires de la prochaine rentrée parlementaire. « Québécois, en Bloc! », thème de cette rentrée, marque le plein engagement du parti envers les Québécois et leurs priorités. Dans un contexte préélectoral propice à servir le Québec, la députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou a signalé que le Bloc entend d'abord régler définitivement l'enjeu du pouvoir d'achat des aînés par l'adoption du projet de loi C-319.

« On va commencer par régler le problème du pouvoir d'achat des aînés dans les prochaines semaines en réparant l'injustice créée par le gouvernement Trudeau qui pénalise des centaines de milliers d'aînés de 65 à 74 ans. Nous voulons que les libéraux appliquent la bonification de 10% de la pension de la Sécurité de vieillesse dès 65 ans. Cessons les deux classes d'aînés soit celle de 65 à 74 ans qui ont été oubliés et celle des 75 ans et plus qui ont eu droit à la bonification. L'adoption de notre projet de loi est une exigence sur laquelle nous serons inflexibles », a avisé la députée bloquiste, Sylvie Bérubé.

« Qu'il n'y ait aucune ambiguïté cependant : nous ne sommes pas là pour prolonger artificiellement le mandat d'un gouvernement libéral ni pour favoriser l'élection d'un gouvernement conservateur sans réel programme, en nous défiant d'appuyer leur motion de censure avec la reprise des travaux parlementaires. Nous sommes là pour travailler aux intérêts des Québécoises et Québécois, voilà notre objectif. Étant revenus avec un gouvernement minoritaire, nous pourrons négocier à la pièce avec les libéraux afin d'obtenir davantage de gain pour le Québec, » a déclaré Mme Bérubé.

Au terme d'un été où elle est allée à la rencontre des gens aux quatre coins de la circonscription, Mme Bérubé estime ces tournées essentielles. Ce n'est pas un hasard si le Bloc demeure un parti connecté aux réalités des Québécoises et Québécois.

En cette rentrée parlementaire, la députée bloquiste a plusieurs objectifs dans sa mire.

- L'aide financière pour le Club des petits déjeuners, dans les écoles (fonds prévus du gouvernement fédéral depuis 3 ans, mais toujours pas décaissés);
- Droit des femmes ;
- L'aide médicale à mourir demandes anticipées ;
- La protection de la gestion de l'offre ;
- L'investissement dans les infrastructures existantes ;
- L'accessibilité à un logement décent et abordable ;
- L'accès à la propriété privée, par une plus grande facilité d'obtenir des produits financiers ;
- La gestion de la protection du caribou forestier ;
- Un programme de subvention pour les feux de forêt ;
- L'Aide financière pour les forestières à la suite des feux de 2023 ;
- L'adoption finale de la loi donnant les pouvoirs au Québec en immigration, en passant par une juste répartition des demandeurs d'asile ;
- Le transport en région ;
- La diminution de la pension de la sécurité de la vieillesse, à la suite de l'indexation du provincial de 6,5%;
- L'équité pour les 65 à 74 ans de l'augmentation des 75 ans et plus.

« Les Québécois n'aiment pas la politicaillerie d'invectives et de mensonges. Ils veulent que leurs élus travaillent pour eux et s'emploient avec sérieux à faire avancer les enjeux importants. Plus que jamais, particulièrement dans un contexte de l'élection probable d'un parti hostile à leurs priorités, les Québécoises et Québécois ont besoin d'une voix forte pour faire avancer leurs priorités à Ottawa et ça, c'est notre travail! », a conclu la députée Sylvie Bérubé.